

Antwort zur Anfrage Nr. 0757/2010 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Realisierung neuer Bolzplatz auf der Frankenhöhe (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zυ 1.

Nach Prüfung mehrerer Standorte wurde letztlich in Abstimmung mit den zuständigen Fachämtern der Standort südlich der K 13 favorisiert. Der Sachverhalt war in der Verwaltungsvorlage vom 26.04.2007 ausführlich dargestellt, die am 03.05.2007 im Hechtsheimer Ortsbeirat mehrheitlich angenommen und am 10.05.2007 durch den Wirtschaftsausschuss einstimmig beschlossen wurde. Diese Fläche wurde daraufhin auch angekauft. Der Grundbesitz in diesem Bereich, der nach Aufgabe des Zementwerkes von der Stadt Mainz - Entsorgungsbetrieb – übernommen wurde, steht nicht zur Verfügung. Aufgrund des Eigeninteresses eines Landwirtes wurde die Stadt Mainz aufgrund der Bestimmungen des Grundstückverkehrsgesetzes gerichtlich verpflichtet, diesen Grundbesitz an einen Landwirt zu veräußern.

Zu 2.

Derzeit ist keine Ampelanlage geplant.

Zu 3.

Andere Standorte zieht die Verwaltung nicht in Betracht.

Zu 4.

Die Verhandlungen mit den Investoren zur Bebauung des Grundbesitzes auf der Frankenhöhe stehen kurz vor dem Abschluss. Vor Beginn einer Wohnbebauung auf der Frankenhöhe muss der neue Bolzplatz realisiert werden.

Zu 5.

Mit der Realisierung des neuen Bolzplatzes kann bei Zustimmung der Gremien frühestens gegen Ende des Jahres 2010 voraussichtlich aber erst mit Beginn 2011 gerechnet werden.

Zu 6.

Die Schaffung weiterer Ausgleichsflächen ist nicht vorgesehen.

Mainz, 23.01.2014

Ringhoffer Beigeordneter